

#ABimLandtag

Für Lüneburg, Ostheide und Adendorf

Aktuelles aus dem Wahlkreis | Februar 2025



Moin,

herzlich willkommen zu meinem Wahlkreis-Update für den Februar und damit zu einem Einblick in meine Arbeit für unsere Region.

Eine gute Politik beginnt mit einer starken Demokratie. Und dazu gehört, dass wir unser Wahlrecht nutzen! Am 23. Februar haben Sie die Wahl. Ihre Stimme entscheidet mit über die Zukunft unseres Landes. Es geht um Verlässlichkeit, Stabilität und eine Politik, die unser Land voranbringt – mit klarem Kurs und gesundem Menschenverstand.

Gehen Sie wählen – wählen Sie den Politikwechsel – wählen Sie mit beiden Stimmen die CDU!

Viel Freude beim Lesen und Stöbern!

Ihre

Anna Bauseneick MdL

Was war im Wahlkreis los?



Politik auf dem Schulhof

Die BBS II und die Georg-Sonnin-Schule haben Vertreterinnen und Vertreter aus der Politik auf kommunaler, Landes- und Bundesebene eingeladen, um mit Auszubildenden sowie Schülerinnen und Schülern über politische Prozesse, Parteien und Meinungsbildung zu sprechen. Ziel der Veranstaltung war es, **junge Menschen für politische Themen zu begeistern und zu sensibilisieren** und ihnen die Bedeutung demokratischer Teilhabe näherzubringen.

Es bot die Gelegenheit, mit den Schülerinnen und Schülern über die Themen zu diskutieren, die sie besonders bewegen. Die Gespräche reichten von persönlichen Anliegen wie Renten- und Arbeitsplatzsicherheit bis hin zu globalen politischen Herausforderungen.

Der direkte Dialog mit jungen Menschen ist essenziell, um politische Bildung zu fördern und ihr Interesse an gesellschaftlichen Prozessen zu stärken. **Ich danke den Organisatoren für diese wertvolle Initiative!**



Bundesparteitag

Als Delegierte war ich auf dem **37. CDU-Bundesparteitag** in Berlin. Im Mittelpunkt stand ein klares Signal: **Deutschland braucht Entlastung, weniger Bürokratie und eine starke Wirtschaft.**

Ein wichtiger Meilenstein war der Beschluss des **Sofortprogramms für eine unionsgeführte Regierung.**

Die Schwerpunkte:

- **Steuerfreie Überstundenzuschläge** – damit sich Leistung wieder lohnt
- **Senkung der Stromsteuer & Netzentgelte** – für bezahlbare Energie
- **Abbau überflüssiger Regulierungen** – Schluss mit Bonpflicht & unnötigen Bürokratiehürden wie dem Lieferkettengesetz.

In Berlin haben wir als Union klare Schwerpunkte gesetzt: **mehr Sicherheit, eine geordnete Migrationspolitik und eine starke Wirtschaft.**

Ich bin überzeugt: Unser Land kann mehr und ich will meinen Beitrag dazu leisten.

Mittagstisch MIT Heiko und CLAGE



Es fanden wieder zwei "MITtagstische" der MIT statt. Beim MITtagstisch mit Heiko Meyer, dem Vorsitzenden des **Lüneburger Citymanagements**, haben wir uns mit dem Leerstand in der Lüneburger Innenstadt befasst.

Um die Lüneburger Innenstadt wieder attraktiver zu gestalten, sind nun innovative Innenstadt-Konzepte und Verkehrslösungen gefragt, um den Einzelhandel, die Gastronomie und Events zu stärken.

Zudem befasste sich ein weiterer MITtagstisch mit Warmwasserlösungen. Den Auftakt der Diskussion machte Jonas Gerdes, Juniorchef des Unternehmens, mit einem spannenden Einblick in die über 70-jährige Geschichte von **CLAGE** sowie die Zukunftspläne des Unternehmens.

Abgerundet wurde die Veranstaltung durch eine beeindruckende Betriebsbesichtigung, bei der die modernen Produktionsprozesse von CLAGE hautnah erlebt werden konnten.

Eindrücke von der Grünen Woche



Die Grüne Woche ist das Schaufenster für Landwirtschaft, Ernährung und den ländlichen Raum. Hier wurde einmal mehr deutlich, mit wie viel Leidenschaft, Innovation und harter Arbeit unsere hochwertigen Lebensmittel produziert

werden und zeigte die Vielfalt unseres schönen Niedersachsens. Der **Niedersachsenabend** bot eine tolle Gelegenheit dies zu erleben und in den direkten Austausch zu gehen.

Doch in vielen Gesprächen wurde auch eines klar:

Immer neue Auflagen und Bürokratie treiben viele an die Belastungsgrenze.

Viel zu oft entsteht der Eindruck, dass nicht Fakten, Wissenschaft und Technik den Kurs bestimmen, sondern Ideologie.

Wir als CDU müssen selbstkritisch sein. Wahlversprechen reichen nicht – es braucht eine glaubwürdige, praxisnahe Politik.

Mit uns gibt es keine Politik gegen die Landwirtschaft, sondern nur mit ihr.

Veränderung kann notwendig sein, aber sie muss im Dialog gestaltet werden.

Mehr Freiräume statt immer neuer Vorschriften! Ob Düngemittelverordnung, Pflanzenschutz oder Dokumentationspflichten – **Regeln müssen eingehalten werden, aber nicht übererfüllt.**

Wir müssen unsere Innovationsfreude in Niedersachsen mit einer klaren wirtschaftlichen Perspektive unterstützen und nicht ausbremsen.

Wir müssen den ländlichen Raum für alle Generationen erlebbar machen und die Attraktivität fördern.

Fehlen durfte natürlich auch nicht der **Messerundgang** mit dem Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten und Regionale Entwicklung mit einer klaren Erkenntnis: Unsere Regionen brauchen verlässliche politische Rahmenbedingungen. Es liegt an uns, dafür zu sorgen, dass Niedersachsen auch in Zukunft wettbewerbsfähig bleibt!

Gespräch mit dem Paritätischen Wohlfahrtsverband



Ich hatte die Gelegenheit mit Lüneburger Vertreterinnen des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes über wichtige gesellschaftliche Themen zu sprechen. Wir haben intensiv diskutiert, wie die **ambulante Pflege** gestärkt werden kann, damit Pflegebedürftige in ihrem gewohnten Umfeld gut versorgt werden können und Pflegekräfte bessere Arbeitsbedingungen erhalten. Der **Ausbau von Ganztagsangeboten** war ein weiterer Schwerpunkt, denn diese entlasten Familien und schafft mehr **Chancengerechtigkeit für Kinder und Jugendliche**. Auch die **Berufsorientierung** stand im Fokus, da sie entscheidend dafür ist, junge Menschen für berufliche Perspektiven zu begeistern und langfristig dem **Fachkräftemangel** entgegenzuwirken.

Bälle in und um Lüneburg



Ich habe mich sehr gefreut, neben all den Terminen in meinem Wahlkreis auch an zwei Abendveranstaltungen teilzunehmen. In festlicher Atmosphäre und mit zahlreichen Gelegenheiten zum Netzwerken konnte ich in diesem Jahr an zwei besonderen Abendveranstaltungen teilnehmen: dem **Winterball des Club Union** in Bleckede und dem **Handelsball des Verein Lüneburger Kaufleute e.V.**. Beide Events boten nicht nur stilvolle Abende, sondern auch wertvolle Begegnungen mit Gästen aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft.

So erreichen Sie mich

Ich möchte Sie herzlich auf das Angebot des Plenarbesuches hinweisen. Falls Sie Interesse an einem Besuch während des Plenums und einem

persönlichen Gespräch mit mir haben, melden Sie sich gern unter: info@anna-bauseneick.de



Anna Bauseneick MdL

Stadtkoppel 16, 21337 Lüneburg

This email was sent to {{contact.EMAIL}}
You've received this email because you've subscribed to our newsletter.

[Abbestellen](#)

